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Всенародное соревнование в честь XXI съезда КПСС
Растут ряды бригад коммунистического труда

ПОДДЕРЖИВАЕМ
ПАТРИОТИЧЕСКИЙ

ПОЧИН
В тезисах доклада товарища 

Н. С. Хрущева на XX I съезде 
Коммунистической партии боль* 
шое внимание уделяется даль
нейшему повышению матери
ального благосостояния совет
ского народа. Осуществление на
мечаемого семилетнего плана 
приведет к тому, что советские 
люди будут иметь в изобилии 
продукты питания, будут еще 
лучше одеваться, иметь больше 
времени для удовлетворения 
своих культурных потребностей.

Чтобы грандиозные планы 
были претворены в жизнь, сей
час по всей стране ширится 
мощное движение современно
сти —  коммунистическое сорев
нование. На заводах и фабри
ках, на шахтах и нефтяных 
промыслах создаются бригады 
коммунистического труда;

Первым в нашем городе в клю
чи лея в соревнование за право 
{называться бригадой коммуни
стического труда участок цеха 
№  5 завода тяжелого машино
строения, руководимый тов. Бе
довым.:

Работницы нашей группы го
рячо поддерживают это замеча
тельное начинание и также 
включаются в коммунистиче
ское соревнование.

В честь предстоящего съезда 
нашей родной Коммунистиче
ской партии мы даем слово вы
полнить годовую программу по
шива мужских зимних пальто 
к 24 декабря. Работницы тру
дятся с большим подъемом. 
Каждый день с конвейера схо
дит сверх плана не меньше пя
ти пальто.-

Уверенно мы идем к цели и 
в отношении качества продук
ции. Швейницы выпускают ее 
сейчас только первым сортом. 
За прошедшие месяцы текущего 
года сэкономлено три килограм
ма шелковых ниток и тем са
мым сбережено 2 .400  рублей.

Вступая в коммунистическое 
соревнование, мы подсчитали 
свои резервы и решили выпол
нить семилетку досрочно. Этого 
добьемся за счет обучения уже 
в 1^59 году всех работниц не 
менее, чем десяти смежным 
операциям, хорошего освоения 
новой техники. В течение семи
летки каждая работница внесет 
не меньше трех рационализа
торских предложений. Каждый 
месяц два дня будем работать 
на сэкономленных материалах 
(нитках, пуговицах).

Добьемся также, что работни
цы будут не только повышать 
свою производственную квали
фикацию, но и большинство из 
них в течение семилетки полу
чит среднее образование.

3. Трифонова, 
мастер первого конвейера

цеха Лг2 2 швейной фабрики 
Памяти Ленина.

Семилетка будет выполнена 
досрочно

НА СНИМКЕ: (справа налево) работницы цеха № 2 Галина Чер
нова, Антонина Сазонкина, Полина Жукова, Авида Туркина, Клара 
Вороничева и Валентина Хрячкова.

Бригадам коммунистического труда —  
широкую дорогу

Бюро Центрального Комитета 
ВЛКСМ рассмотрело вопрос о но
вом патриотическом движении 
комсомольцев и молодежи по со- 

_зданию й развертыванию сорев
нования бригад коммунистиче
ского труда. В работе ЦК ВЛКСМ 
приняли участие инициаторы за
мечательного почина _ ;и группа 
комсомольских работников с мест.

Центральный Комитет ВЛКСМ 
одобрил патриотический почин 
комсомольских организаций, мо
лодежных коллективов по соз
данию и развертыванию соревно
вания бригад коммунистическо
го труда и обязал ' комитеты 
комсомола широко поддержать 
и распространить этот цен
ный почин среди комсомоль
цев и молодежи предприятий 
промышленности, транспорта, 
строительства, колхозов, совхозов, 
РТС и МТС, систематически ока
зывать молодежным коллективам 
необходимую помощь в выполне
нии принятых ими коммунисти
ческих обязательств, направлен
ных на достойную встречу XXI 
съезда КПСС и успешное претво
рение в жизнь семилетнего плана.

ЦК ВЛКСМ установил, что зва
ние коллектива коммунистического 
труда присваивается молодеж

ным коллективам комсомольскими 
комитетами при достижении ими 
значительных (успехов в выпол
нении принятых комму нистиче- 
с ш & ш  а т е л ьств.

Учитывая успешное претворе
ние в жизнь высоких обяза
тельств, взятых на себя комсо
мольско-молодежным коллективом 
цеха депо Москва-Сортировочная 
Московско-Рязанской железной 
дороги, Бюро ЦК ВЛКСМ при
своило этому цеху звание цеха 
коммунистического труда.

В постановлении отмечена 
большая положительная работа, 
проводимая газетой «Комсомоль
ская правда» по распростране
нию ценного почина.

ЦК ВЛКСМ призвал: комсомоль
ские организации, комсомольцев 
и молодых рабочих, колхозников, 
ученых, строителей, инженеров 
и техников активно включиться 
в движение за создание бригад 
коммунистического труда, раз
вернуть боевое соревнование в 
честь предстоящего XXI съезда 
партии, за успешное выполнение 
семилетнего плана развития на
родного хозяйства —  живого во
площения ленинских идей пост
роения коммунизма в нашей 
стране.

Постановление ноябрьского 
Пленума Центрального Комите
та Коммунистической партии 
вызвало прилив новых творче
ских сил у советских людей. 
Как могучий поток разливается 
по всей стране новое патриоти
ческое движение за высокое 
право называться бригадами 
коммунистического труда.

Этот замечательный почин по 
своему содержанию означает 
важный этап в борьбе за пост
роение коммунистического об
щества. Огни славного дви
жения зажглись в Москве, Ле
нинграде, на Украине, в Куй
бышеве, —  во многих уголках 
нашей необъятной Родины.

Значение и сила нового дви
жения состоят в том, что тот, 
кто вступает в бригаду комму
нистического труда, дает свое 
твердое слово не только созна
тельно относиться к труду, но 
и непрерывно учиться, совер
шенствоваться, быть на уровне 
современных знаний. Член 
бригады коммунистического 
труда и на производстве, и в 
ученье, и в быту ведет себя по- 
коммунистически, то есть преж
де всего думает об интересах 
общества.

Вступают в соревнование за 
право называться бригадами 
коммунистического труда ком
сомольцы завода тяжелого ма
шиностроения.

Вот к секретарю партийной 
организации цеха №  2 тов. 
Аберемову пришла комсомоль
ский вожак Галина Чернова.

—  Я  посоветовалась с де
вушками, —  сказала она, —  и 
мы решили, что сможем завер
шить семилетнее задание на 
год раньше.

—  Правильно, хорошее дело
задумали,— поддержал тов. Абе- 
ремов.

И тут же спросил, за счет че
го думает молодежь добиться 
этого.

Галина ответила, что молодые 
рабочие и работницы дают сло
во трудиться по-ударному, по- 
коммунистически.

—  Большинство молодых ра 
бочих, —  продолжала она, —  
имеет среднее образование, 
окончило техническое училище, 
часть из них продолжает учить
ся заочно в техникуме. Мы бу
дем настойчивее овладевать 
техникой, добиваться улучше
ния технологии, всегда и во 
всем поддерживать друг друга. 
Юноши и девушки дают слово 
не только упорно трудиться, но 
примерно вести себя на произ
водстве, в быту.

Чтобы добиться выполнения 
семилетнего плана за шесть лет, 
молодежь предлагает организо
вать обучение каждого члена 
бригады двум профессиям, про
извести расчленение операций 
на изготовлении 'ряда деталей и 
осуществить другие мероприя
тия, что обеспечит дальнейшее 
сокращение вспомогательного 
времени, повышение производи
тельности труда, улучшение ка
чества и снижение себестоимо
сти продукции.

Возникновение бригад ком
мунистического труда на заво
де —  большое государственное 
дело. Нет сомнения, что новый 
почин, начало которому поло
жено рабочими пятого цеха, 
найдет широкий отклик у всех 
рабочих и работниц предприя
тия.

Н. Максимов.

У комбайносшроишелей
В шестнадцатом цехе комбай- 

нового завода включилась в со
ревнование за право называться 
бригадой коммунистического тру
да бригада, руководимая молодым 
коммунистом В. Трохимчуком.

В честь внеочередного XXI 
съезда КПСС коллектив бригады 
на изготовлении деталей пресс- 
подборщика каждый день в два 
с половиной раза перевыполняет 
нормы выработки.
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В 1965 ГОДУ

\ Шехш мелжхсого плата,
5 
§
I В. И. Ленин называл металл одним из главных продуктов совре- 
§ менной промышленности, одним из фундаментов цивилизации. Сов- 
5 ременная цивилизация немыслима без станков, машин и механиз*
I мо-в, без двигателей, аппаратов и приборов. Для этого нужен ме- 
I талл, который дает доменное и сталеплавильное производство.

 ̂ По уровню производства советская металлургия вышла на вто- 
I рое место в мире после США и значительно превосходит металлур- 
5 гию всех капиталистических стран Европы. Производство черных 
^металлов растет у нас значительно быстрее, чем в капиталистиче- 
5 ском мире. Только в нынешнем году в СССР введено в строй 7 
5 мощных доменных печей.

\ Еще более стремительными темпами будет рост производства 
I металла в предстоящем семилетии. В тезисах доклада товарища 
* Н. С. Хрущева на XXI съезде КПСС «Контрольные цифры разви
тия народного хозяйства СССР на 1959— 1*965 годы» указывается.
\ что среднегодовой прирост выплавки чугуна составит за семилетие 
\ 3,6—4,4 миллиона тонн в год против 2,5 миллиона тонн среднегодо*
I вого прироста за 1952— 1958 годы.

\ В 1965 году в СССР будет произведено 65—70 миллионов тонн*.
5 чугуна, наша страна достигнет уровня современной выплавки чу 
I гуна в главной стране капиталистического мира — Соединенных 
| Штатов Америки.
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НАВСТРЕЧУ XXI СЪЕЗДУ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

Предсъездовское обсуждение тезисов доклада товарища Н. С. Хрущева 
„Контрольные цифры развития народного хозяйства СССР на 1 9 5 9 -1 9 6 5  годы

Больше машин 
для сельского хозяйства

Кто бывал в колхозах и сов
хозах, тот видел, как много на 
их полях работает хлебоубороч
ных машин, тракторов, автома
шин и другой техники. Претво
ряя в жизнь решения XX съезда 
КПСС, работники сельскохозяй
ственного машиностроения доби
лись значительных результатов в 
оснащении колхозов и совхозов 
совершенной техникой. Это по
зволило успешно провести сель
скохозяйственные работы, полу
чить богатый урожай и своевре
менно убрать его.

Только в 1957 году для уборки 
зерновых культур, трав, силос
ных и технических культур было 
изготовлено свыше 600 тысяч 
различных машин, или примерно 
в 1,5 раза больше, чем в 1956 
году. Большое количество машин 
выпущено новых конструкций. 
Наш завод в 1954 году организо
вал производство силосоубороч
ных комбайнов СК-2,6.

Выполняя решение партии и 
правительства о расширении 
специализации производства, 
сызранский завод совместно с 
гомельским заводом значительно 
увеличили выпуск силосоубороч
ных комбайнов, что дало возмож
ность в кратчайшие сроки осна
стить зтой производительной ма
шиной сельское хозяйство стра
ны.

В текущем году завод перешел 
на выпуск новой машины —  
прицепного сенного пресс-подбор- 
щика. В тезисах доклада това
рища Н. С. Хрущева указывает
ся, что одним из решающих 
условий выполнения заданий но 
развитию сельского хозяйства 
на 1959— 1965 годы является 
всемерное расширение механиза
ции и электрификации производ
ства, дальнейшее уснащение кол
хозов и совхозов передовой тех
никой.

В предстоящем семилетии наш 
завод будет специализироваться 
на выпуске пресс-подборщиков 
новой, более совершенной. конст
рукции —  навесной.

Навесные машины, в том чис
ле и пресс-подборщики, имеют 
ряд преимуществ перед прицеп
ными, так как они не требуют 
прицепщиков, менее трудоемки в 
производстве, более производи
тельны и экономичны. Расчеты 
показывают, что если 1000 
тракторов обеспечить, вместо при
цепных, новыми машинами, то 
это позволит сберечь 4.200 тонн 
металла, ежегодно экономить 
2.460 тонн горючего и более пя
тидесяти тысяч человеко-дней 
трудовых затрат.

Применение в сельском хозяй
стве навесных машин высвободит

для использования на дру
гих работах около одного мил
лиона прицепщиков, резко повы
сит производительность труда 
механизаторов на уборке, снизит 
себестоимость сельскохозяйствен
ной продукции.

В тезисах доклада товарища 
Н. С. Хрущева указаны пути 
дальнейшего совершенствования 
машиностроения, увеличения вы
пуска продукции, улучшения ее 
качества и снижения себестои
мости. На заводе, в соответствии 
с указанием партии и прави
тельства, разработан план комп
лексной механизации и автомати
зации производственных процес
сов в течение всего семилетия. 
Предусматривается комплексная 
механизация в литейном цехе. 
Здесь б^дет механизировано 90 
процентов всех работ. Намечается 
ш ирокая механизация межцехо
вой транспортировки.

В настоящее время грузопоток 
продукции из заготовительных 
цехов в сборочный цех и между 
заготовительными цехами со
ставляет 36 тысяч тонн в год. 
В 1965 году грузопоток уве
личится до 54 тысяч тонн. В те
чение семи лет намечено изгото
вить три подвесных конвейера 
длиной в 2300 метров. Они обес
печат механизированную транс
портировку 55 процентов всего 
грузопотока и позволят сэконо
мить 200 тысяч рублей в год.

В 1959— 1965 годах осущест
вится строительство крытых 
эстакад для разгрузки металла из 
железнодорожных вагонов и 
подъемно-транспортных средств, 
обеспечивающих завоз и разгруз
ку металла в цехах.

Предусматривается внедре
ние малой механизации: дрооо- 
метной очистки деталей, строи
тельство толкательных печей для 
нагрева металла, механизирован
ного инструмента (гайковерты, 
шуруповерты) и т. д.

Намечаются мероприятия по 
расширению специализации про
изводства. Планируется увеличе
ние выпуска шестерен со спи
ральным зубом, чтобы обеспечить 
ими заводы, выпускающие пресс- 
подборщики. За семилетие на 30 
процентов увеличится выпуск за 
пасных частей.

Вместе с тем, следует отметить 
и серьезные недостатки в органи
зации производства, которые 
сдерживают темпы роста. Все 
еще неудовлетворительно постав
лено дело с изготовлением таких 
массовых деталей, как болты, 
гайки, шурупы, винты. Их, как 
известно, требуется большое ко
личество на всех машинострои
тельных заводах.

Работницы ателье № 2 изучают и активно , обсуждают /езисы доклада тов. Н. С. Хрущева.

НА СНИМКЕ: агитатор тов. Олухова читает тезисы. Фото А. Шувалова. 
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В о  яшел сшетлогоТехнологический процесс про
изводства этих деталей на раз
личных заводах крайне разнооб
разен. Крепежные детали изго
товляются на универсальном обо
рудовании, на токарных автома
тах ж путем высадки. Естествен
но, что стоимость деталей тоже 
самая различная в зависимости 
от состояния технологии.

По нашему мнению, для обес
печения всех заводов нашего 
экономического района крепе
жом необходимо создать специа
лизированное предприятие. Осу
ществление такого мероприятия 
даст возможность внедрить пе
редовую технологию и снизить 
стоимость крепежа.

Такое же положение и с инст
рументом. Инструментальные 
цехи, в том числе и нашего заво
да, призваны изготавливать спе
циальный инструмент. Но им 
часто поручается выпуск и всего 
другого инструмента, который 
обходится дороже и ниже по каче
ству, чем инструмент специали
зированных заводов.

Создание, если не завода, 
то хотя бы крупного инструмен
тального цеха, даст большие 
экономические выгоды.

Можно было бы организовать 
и завод по изготовлению техно
логической оснастки для всех 
предприятий области, что уско
рит подготовку их к выпуску 
новых машин, нужных сельско
му хозяйству страны.

Е. Осанов, заместитель глав
ного инженера комбайнового 
завода; Б. Корнилов, замести
тель главного технолога.

б у д у щ е го

Железнодорожники изучают и обсуждают контрольные цифры
В коллективе Новосызранско- 

го парка станции Сызрань 1-я 
продолжается изучение и обсуж
дение тезисов доклада товарища 
Н. С. Хрущева на XXI съезде 
КПСС «Контрольные цифры раз
вития народного хозяйства СССР 
на 1959— 1965 годы». К разъ 
яснению тезисов привлечены луч
шие агитаторы, командиры про
изводства.

Перед тем, как приступить к 
этой работе, секретарь партбюро 
станции тов. Черепанов со
брал агитколлектив и команд
ный состав станции. Были на
значены агитаторы и докладчики
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по цехам и паркам и проинструк
тированы, как следует проводить 
политическую работу.

Агитатор тов. Бурухин озна
комил работников смены дис
петчера тов. Архангельского с 
первыми разделами тезисов, р а с 
сказал о развитии транспорта и 
увеличении. грузооборота желез
ных дорог. А диспетчер тов. Ар
хангельский рассказал о задачах, 
которые сейчас стоят перед кол
лективом смены в связи с подго
товкой к XXI съезду КПСС. Он 
сказал, что нужно ускорить под
готовку цистерн и увеличить 
налив нефтепродуктов. И зада
ние сменой было перевыполнено.

На беседе агитатора тов. Бу- 
рухина составитель поездов Лео
нид Николаевич Осипов сказал,

что контрольные цифры на семи
летие отвечают интересам н аро
да, укреплению мощи нашей 
любимой Родины. Слушатели 
говорили также, что, в связи с 
ростом добычи нефти в стране, 
возрастут и задачи перед кол
лективом станции. Придется на
ращивать темпы подготовки ци
стерн под налив нефтепродук
тов, повышать производитель
ность труда,

Доходчиво, убедительно провел 
первую беседу агитатор тов. 
Шутьев в смене диспетче
ра тов. Шморгун. Он также увя
зал контрольные цифры с зада
чами коллектива смены.

И. Фарафонов,
старший помощник 

начальника станции.

В тезисах доклада товарища 
Н. С. Хрущева на XX I съезде 
КПСС говорится, что контрольные 
цифры развития народного хо
зяйства СССР на 1 959— 1965 го
ды предусматривают ускоренное 
развитие химической промышлен
ности. Общий объем производства 
химической продукции увеличится 
почти в три раза.

За семилетие должно быть по
строено заново и закончено 
строительство более 140 крупней-? 
ших химических предприятий и 
свыше 130 предприятий реконст
руировано.

При этом строительство новых 
и реконструкция действующих 
предприятий химической промыш
ленности будут осуществляться на 
основе широкого использования 
достижений науки и техники.

Вот почему коллектив сланце
перерабатывающего завода с осо
бым единодушием, и радостью 
одобряет контрольные цифры раз
вития народного хозяйства СССР 
на ближайшее семилетие.

Перед нашим заводом открыва
ются широкие перспективы даль
нейшего развития, технического 
усовершенствования, увеличения 
объемов выпускаемой продукции 
и расширения ассортимента ее.

Кашпирские сланцы, редкие 
и самобытные по своему составу, 
обладающие высоким химическим 
потенциалом,— ценнейшее хими
ческое сырье.

До настоящего времени эти 
сланцы использовались не по-хо- 
зяйски, главным образом как топ
ливо. Заметим, что горючая часть 
сланцев составляет всего 18,5 
процента.

Основным химическим продук
том, вырабатываемым заводом, яв
ляется деэмульгатор (сульфасоли), 
применяющийся для обессолива- 
ния и обезвоживания нефти. До 
недавнего времени деэмульгатор 
получали из ценных светлых 
нефтепродуктов (керосин, газойль 
и т. д.), которые сами по себе 
являются отличным топливом.

Для сульфирования куйбышев
ской нефти везли деэмульгатор из 
Баку, Москвы, Ярославля и дру
гих мест. Огромные средства за
трачивались на перевозку, загру
жали транспорт, непроизводитель
но расходовались людские и ма
териальные ресурсы . Заметим к 
тому же, что не всякая нефть хо
рошо очищается нефтяным де- 
эмульгатором.

Сланцевый деэмульгатор наше
го производства по качеству пре
восходит нефтяной. Удельный

расход сланцевого продукта по 
сравнению с применяемым в на
стоящее врвхМЯ деэмульгатором ти
па НЧК (нейтрализованный чер
ный контакт) уменьшается в 
три— пять раз.

Институт Гипровостокнефть 
провел испытания сланцевого де- 
эмульгатора в условиях Зольнен- 
ского нефтепромысла, Результа
ты получены отличные: расход 
сланцевого деэмульгатора в два

чем реагента НЧК.
Высокую оценку сланцевый де- 

эмульгатор получил на Сызран- 
ском, Саратовском* Куйбышевском 
нефтеперерабатывающих заводах, 
на нефтепромыслах Татарии и 
Куйбышевской области.

В связи с выполнением решений 
майского Пленума ЦК КПСС и на
мечаемых контрольных цифр раз
вития химической промышленно
сти на ближайшие семь лет, наш 
завод в значительных размерах 
увеличит выработку химической 
продукции.

Сейчас внедрению сланцевого 
деэмульгатора препятствуют огра
ниченные объемы производства и 
в связи с этим —  его дороговиз
на. С расширением объема произ
водства сланцевый деэмульгатор 
будет стоить всего 3 0 0 — 350 
рублей за тонну. Откроются ши
рокие возможности его массового 
применения в нефтеперерабатыва
ющей промышленности и на неф
тепромыслах.

Кроме этого, наш завод, увели
чит выпуск медицинского ихтио
ла, гексохлорановой пасты для 
борьбы с сельскохозяйственными 
вредителями, пластификатора, 
применяемого при кабельном про
изводстве, и карболита для изго
товления аккумуляторных баков, 
будет освоено также производст
во серной кислоты.

Уже сейчас продукция за'вода 
экспортируется в 25 государств 
Европы, Азии и Африки. Дальней
шее расширение переработки слан
цев даст возможность разумно, 
по-хозяйски использовать ценней
шее химическое сырье —  каш 
пирские сланцы —  и увеличить 
экспорт продукции.

Новая техника и современная 
технология глубокой переработки 
сланцев позволят освоить выра
ботку новых ценных химических 
продуктов, необходимых народно
му хозяйству страны.

Г. Малеев, 
директор

сланцеперерабатывающего
завода.



Торговлю и общественное питание- 
на уровень новых задач

В проекте тезисов доклада тов. С X III СЕССИИ СЫЗРАНСКОГО горсовета, его торговый отдел
Н. С. Хрущева на XXI съезде 
КПСС «Контрольные цифры раз
вития народного хозяйства СССР 
на 1959— 1965 годы», одобренном 
Пленумом ЦК КПСС, специаль
ный раздел посвящен росту бла
госостояния советского народа.

Исходя из этих задач, и обсуж
дала вопрос о состоянии и мерах 
улучшения торговли и обществен
ного питания в городе очередная 
X III сессия Сызранского городско
го Совета депутатов трудящихся,

Докладчик, заместитель пред
седателя исполкома горсовета тов 
Борисов отметил, что товарообо
рот в торгующих организациях 
нашего города за 10 месяцев 
1958 года возрос против соответ
ствующего периода прошлого года 
на 17 млн. рублей. Увеличилась 
продажа населению мяса, молока, 
жиров, сахара, макаронных изде
лий, шерстяных тканей, швейных 
изделий, кожаной обуви, мебели, 
культтоваров. Выросла и торговая 
сеть. За отчетный период открыто 
восемь новых магазинов.

Несколько улучшилась' и рабо 
та предприятий общественного пи
тания. Большинство столовых и 
кафе перешло на самообслужива 
ние. Открыта кухня по отпуску 
обедов на дом. Работники торгов
ли и общественного питания на 
стойчиво борются за выполнение 
планов товарооборота, за повы
шение культуры обслуживания 
трудящихся. Успешно справились 
с десятимесячным планом коллек
тивы горпромторга (директор тов. 
Школьников) и отдела рабочего 
снабжения нефтеперерабатываю
щего завода (начальник тов. 
Матвеев). В городе имеется не
мало магазинов и столовых, систе
матически перевыполняющих уста
новленные планы, внедряющих 
передовые формы и методы тор
говли, работающих культурно.

Однако, говорил докладчик, бы
ло бы неправильным за положи
тельными показателями не видеть 
существенных недостатков в тор
говле и общественном питании.

Тов. Борисов назвал ряд 
предприятий и организаций, не 
выполняющих планов по товаро
обороту (горпищеторг, трест сто
ловых, ОРС железной дороги и 
др.), и отметил, что в городе все 
еще имеют место перебои в про
даже некоторых товаров, что 
базы и торговые отделы ряда 
организаций плохо обеспечивают 
поступление товаров в магазины. 
Имеются серьезные недостатки и 
в воспитательной работе с кадра
ми, в организации и руководстве 
социалистическим соревнованием. 
Отдельные столовые и кафе пло
хо обслуживают посетителей. 
Имеются жалобы на плохое каче
ство приготовляемых блюд, на 
низкую культуру в работе. Не 
удовлетворительно организована 
торговля полуфабрикатами.

В заключение своего доклада 
тов. Борисов рассказал о задачах, 
стоящих перед работниками тор
говли и общественного питания в 
деле дальнейшего улучшения ра
боты и повышения культуры об
служивания трудящихся.

В прениях по докладу высту
пило 11 человек.

Председатель постоянной комис
сии по торговле и общественному 
питанию депутат тов. Орехова в 
своем выступлении говорила, что 
партия и правительство постоянно 
требуют от местных Советов не
устанно заботиться об удовлетво
рении растущих запросов трудя
щихся, непрерывно улучшать усло
вия жизни советских людей. Важ 
ная роль принадлежит торговле и 
общественному питанию, о этом у 
нас много еще недостатков, и мы 
плохо с ними боремся.

— Мне очень обидно, — гово
рит тов. Орехова, —? за столовую 
№ 11 (на заводе тяжелого маши
ностроения). Наша постоянная
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комиссия, исполком горсовета, за
вод очень долго хлопотали о по
стройке нового здания для столо
вой. И вот оно построено. Со
зданы прекрасные условия для 
работы столовой, однако оттуда 
поступают бесконечные жалобы 
от трудящихся. И никак не могут 
навести там порядок. Мне кажет
ся, тресту столовых следует ре
шить вопрос о том, может ли за
ведующий столовой тов. Стрежнев 
исправить положение и до-биться, 
чтобы столовая стала образцовой.

Тов. Орехова отметила далее, 
что ОРС железной дороги плохо 
руководит работой своих магази
нов и столовых, что низка куль
тура торговли в коопторге (ди
ректор тов. Лонцих), что плохо 
обслуживаются школьные буфеты 
и т. д.

Тов. Орехова внесла пред
ложения: построить специаль
ную кухню для обслуживания 
школьных буфетов, открыть допол
нительные точки по торговле ке
росином, ускорить строительство 
хлебозавода и овощехранилища 
Она высказала пожелание, чтобы 
заведующий горторготделом тов 
Суровов, руководители торгов, 
О РС ’ов, треста столовых высту
пали перед трудящимися на пред
приятиях, агитпунктах, прислуши
вались к голосу покупателей, ши 
ре привлекали к контролю за ра
ботой магазинов и столовых об 
щественность.

Депутат тов. Моисеева говори
ла о том, что в магазине № 33 
ОРС ’а железной дороги часто не 
бывает даже тех товаров, которые 
имеются на базах, что работники 
магазина грубы с покупателями 
То же самое и в столовой № 7 
этого О РС ’а. Тов. Моисеева по
советовала руководителям ОРС ’а, 
а . |акже горторготдела почаще 
заглядывать на окраины города 
и добиваться, чтобы и там мага
зины и столовые работали нор
мально.

Директор горпищеторга, депутат 
тов. Колтыгин заявил, что коллек
тив торга приложит все усилия к 
тому, чтобы выполнять установ
ленный план товарооборота и лик
видировать допущенное отстава
ние.

Он отметил также, что несмот
ря на то, что продажа населению 
мяса и мясных продуктов в этом 
году увеличилась, фонды на мясо 
все еще недостаточны. В связи с 
этим неплохо было бы разрешить 
торгу более широко производить 
закупки мяса и других сельскохо
зяйственных продуктов у колхо
зов и колхозников. Недостаточен 
и ассортимент хлебобулочных 
изделий, имеются жалобы на ка
чество хлеба. Нужно расширить 
также выработку колбасных изде
лий.

Директор завода пищевых кон
центратов, депутат тов. Багрян- 
цев указал на серьезные недостат
ки в торговле хлебом.

Далее он говорил, что в горпи- 
щеторге неблагополучно обстоит 
дело с воспитанием кадров. Среди 
завмагов мало специалистов со 
средним и особенно с высшим об
разованием. Некоторые работники 
прилавка имеют желание учиться, 
но в городе нет торгового учебного 
заведения. Армия торговых работ
ников в городе большая, поэтому 
надо ставить вопрос об открытии 
специального торгового учебного 
заведения или хотя бы консуль
тационного пункта.

О том, что плохо торговые ра
ботники повышают свою квалифи
кацию и общеобразовательный 
уровень говорил и начальник же
лезнодорожного ОРС ’а тов. Куле- 
мин. Он отметил, что исполком

плохо руководят этим делом.

рении строительства 
бозавода, а также от

нового

монтируется хлебопекарня на 
Кашпирском руднике, которая 
находится в аварийном состоянии. 
Тов. Матвеев указал, что необхо
димо в дальнейшем произвести 
специализацию предприятий хлебо
выпекающей промышленности.

Директор треста столовых тов. 

Буданов отметил, что намечен 
ные партией контрольные цифры 
на 1959—65 годы предполагают и 
рост предприятий общественного 
питания. Есть необходимость в 
этом и в нашем городе. Столовые, 
кафе и закусочные у нас сосредо
точены главным образом на Со
ветской улице, а в районе Москов
ской улицы, Засызрана, Интерна
циональной улицы их недостаточ
но, в поселках нефтяников, Но
вом, машинистов — нет совсем. 
Необходимо также открывать ма
газины кулинарных изделий, кух
ни по продаже полуфабрикатов.

В контрольных цифрах на семи
летие предусматривается сниже
ние стоимости обедов. Этого мож
но добиться за счет сокращения 
издержек обращения, механиза
ции трудоемких процессов, широ
кого внедрения новых форм и ме
тодов работы предприятий обще
ственного питания, сказал в за
ключение тов. Буданов.

О необходимости повышения 
культуры в работе, повышении 
требовательности в устранении 
имеющихся недостатков в торгов
ле и общественном питании гово
рили и другие выступавшие.

Сессия приняла по обсужденно
му вопросу постановление, направ
ленное на дальнейшее улучшение 
торговли и общественного пита
ния в городе.

Сессия рассмотрела организа
ционные вопросы.

Депутат по 106 избирательному 
округу тов. Борисов Алексей Сте
панович освобожден от обязанно
стей заведующего городским фи
нансовым отделом и утвержден 
заместителем председателя испол
кома горсовета.

Заведующим городским финан
совым отделом утвержден тов. 
Титов Б. Н.

Сессия утвердила заведующим 
отделом культуры тов. Гордеева 
В. П.

Затем была заслушана инфор
мация инспектора ЦСУ тов. Бак
ланова о ходе подготовки к пере
писи населения.
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ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
НЕ НАРУШ АТЬ ГРАФ ИКА

Нам часто приходится ездить с 
вечерним автобусом в город Ок- 
тябрьск. По расписанию автобус 
должен отправляться от Централь
ного рынка в 21 час 50 минут. 
Но очень часто график нару
шается. Нам приходится ждать 
последнего автобуса, который от
правляется в 23 часа.

Некоторые работники городско
го транспорта считают, что в это 
время пассажиров мало и гонять 
автобусы из-за 2 — 3 человек не
выгодно. Это совершенно непра
вильно. Недостатка в пассажирах 
в такое время не бывает*

Движение автобусов в вечернее 
время (а часто и в дневное) ор
ганизовано из рук вон плохо. Не
редко машины следуют друг за 
другом через большой промежуток 
времени.

Койечно, нет нужды использо

вать много автобусов в вечернее 

время, но нужно, чтобы они ходи

ли точно в определенное время.

Баканов, Фомин, Морунов, 
Касаткин, Сутягин, Костен
ко, Никифорова —  жители 

гор. Октябрьска.

ЗАБЫ ЛИ  О КАЧЕСТВЕ
Строить быстро, дешево и хо

рошо —  такова задача строите
лей. Не совсем так получается у 
строителей треста №  4. В октябре 
я получил квартиру в новом доме 
Л? 6 по улице Циолковского на 
ОбразцЗвской площадке.

Квартирой я очень доволен: две 
комнаты, кухня, ванная. Но вели
ко было мое огорчение, когда я 
с большим трудом открыл балкон-, 

ную дверь, но закрыть ее уже не 

смог! Дверь в ванную тоже не за

крывается. Входная дверь в квар

тиру так плохо подогнана, что все 
можно видеть сквозь щели.

Ну, а о полах и говорить 
не приходится. При первом шаге 
вся краска остается на подошвах, 
на полу возникают белые пятна.

Видимо, строители перед по
краской полов не промыли их как 
следует, отсюда и плохое каче
ство покраски.

Пора бы покончить с таким 
пренебрежительным отношением к 
качеству работ.

П. Кунатенко.

ГДЕ КУПИТЬ РАДИОДЕТАЛИ?
В культмагах нельзя приобре

сти нужные радиодетали: мал 
ассортимент сопротивлений и кон
денсаторов. Не всегда можно при
обрести нужную радиолампу и 
другие детали.

В настоящее время Центросоюз 
по соглашению с Центральным 
радиоклубом ДОСААФ высылает

комплекты ультракоротковолно
вых радиостанций, приемников, 
сопротивлений в адрес радиолюби

телей через культмаги. Однако в 

нашем городе это не практикует

ся.

А. Приданое,
радиолюбитель.

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ

что тов. Абляеву произведена до
плата к заработной плате в раз
мере, превышающем сто рублей, а

Ш офер подсобного хозяйства 
УРС а тов. Абляев в своем письме 
в редакцию жаловался на то, что 
ему неправильно была начислена 
зарплата за перевозку сельскохо
зяйственных продуктов.

Директор подсобного хозяйства 
тов. Варнаков сообщил редакции,

что касается оплаты за погрузку 

и разгрузку зерна, то она произ

ведена в соответствии с установ

ленными расценками.

Н^КЛУБНОЙ^ЕНЕ

Драматический кружок клуба 
«Красный Октябрь» недавно пока
зал свою новую работу — пьесу 
«Юность отцов» Бориса Горбато
ва.

«Юность отцов»—пьеса о первых 
комсомольцах, об их безграничной 
преданности пролетарской револю
ции, Коммунистической партии, о 
нелегкой жизни и мужественной 
борьбе за Советскую власть.

Режиссер спектакля А. Л. Коз
лова, исполнители главных ролей 
сумели правдиво донести до зрите
ля суровое дыхание революции, 
героизм нашей молодежи.

Вызывает симпатии зрителей ор
ганизатор молодежной коммуны 
«Номер раз» Антон, роль которого 
хорошо исполняет А. Догадин. 
Антон в исполнении Догадин а — 
простой рабочий парень, прямой и 
чистый. Он целиком отдает себя 
революции и погибает за победу* 
ее великого дела.

Волнует и образ Наташи. Про
сто, с душой исполняет эту роль 
учащаяся техникума Л. Кожевни
кова. С 4>bBciiioM глубокого ува
жения смотрит зритель на эту де
вушку, порвавшую с семьей во 
имя революции и бесстрашно по
гибшую от рук белых палачей. ?{е 
чувство подавленности вызыва
ет ее смерть, а чувство гордости 
за наших отцов и матерей, своеюJ

„ Ю Н О С Т Ь  о т ц о в »
кровью завоевавших нам счастли
вую жизнь.

Симпатии всех зрителей за
воевывает и Ефимчик. Когда он 
приходит в коммуну «Номер раз», 
он не имеет еще комсомольского 
билета, но страстно ненавидит 
врагов революции, безгранично 
предан ей. Много тепла и хороше
го юмора в игре монтера службы 
сигнализации и связи Н. Богуша, 
исполняющего роль Ефимчика.

Хорош Рябинин в исполнении 
осмотрщика вагонного участка 
А. Железнова. Участник самодея
тельности с большой силой пока
зал образ мужественного, самоот
верженного борца за интересы 
рабочих и крестьян — красноар
мейца Рябинина.

Надолго запомнится зрителю и 
образ мадам Обломок. Смешна и 
жалка в своем нелепом наряде 
эта купеческая приживалка, с бла
гоговением вспоминающая о прош
лом. В исполнении заведующей 
багажным отделением станции 
Сызрань 1-я В. Шебашо-вой мадам 
Обломок — простая, сердечная 
женщина, нашедшая семью и дом, 
которого у нее никогда не было, 
в комсомольской коммуне «Номер 
раз» и трогательно заботящаяся 
об ее членах.

Особо хочется сказать о Тамаре

Афанасьевой, исполняющей роль 
Ведущего. Чтение ее выразительно 
и хорошо воспринимается зрите
лем.

Неплохо сыграны также роли 

Даши (токарь В. Самойлова), 

Очкаря (учащийся Филимонюк), 

Федьки (осмотрщик вагонного де

по Ю. Ермолаев), Барабы (уча

щийся техникума транспортного 

строительства Ф. Учаев) и другие.

Скупо, но выразительно офор
мил спектакль художник клуба 
Б. И. Шишкин.

«Юность отцов» — серьезная, 
большая работа драматического 
кружка клуба «Красный Октябрь». 
Много пришлось поработать над 
этой пьесой кружковцам, и труд 
их не пропал даром. Спектакль по
лучился хороший, он волнует и 
смотрится с большим интересом.

Осуществив удачную постанов
ку, коллектив драмкружка не 
должен останавливаться на до
стигнутом.

В. Ермолович,

начальник автостанции 
автоколонны № 64.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь
3 стр., 26 ноября 1958 г.



„Коммунистическое будущее ие за горами“
Коммунистическое будущее не 

за горами — под таким заголов
ком албанская газета «Люфтета- 
ри» напечатала передовую 
статью, посвященную грандиоз
ному строительству, которое раз
вернется в нашей стране по се
милетнему плану. Газета пишет, 
что нельзя не восторгаться ве
ликой родиной Ленина, идущей 
к коммунизму гигантскими ша
гами. Успешное претворение в 
жизнь семилетней программы 
дальнейшего невиданного роста 
экономики СССР выведет Совет
скую страну на первое место в 
мире как по общему объему про
дукции, так и по ее производст
ву на душу населения. Жизнь 
советских людей станет еще бо
лее прекрасной и радостной.

Огромные мирные завоевания 
Советского Союза, продолжает 
газета, с новой силой подтверж
дают неиссякаемую энергию и 
жизнеспособность социалистиче
ского строя, его неоспоримое 
превосходство перед отживаю
щей свой век капиталистической 
системой. Албанский народ, пи
шет в заключение «Люфтетари», 
с безмерной радостью приветст
вует новый грандиозный план 
Советского Союза, ибо в укреп
лении первой страны социализма 
он видит упрочение всего вели
кого социалистического лагеря, 
гарантию мира во всем мире.

Китайский общественно-поли
тический журнал «Шицзе Чжи- 
ши», расценивая приведенные в 
тезисах доклада тов. Н. С. Хру
щева на XXI съезде КПСС 
контрольные цифры экономиче
ского и культурного развития 
СССР как грандиозную програм
му коммунистического строи
тельства, пишет, что тезисы сви
детельствуют о вступлении Со
ветского Союза в новый истори
ческий период постепенного пе
рехода от социализма к комму
низму. Характеризуя развитие 
отдельных отраслей народного 
хозяйства СССР в предстоящем 
семилетии, журнал отмечает, что 
промышленное производство со
циалистических стран в 1966 го
ду составит более половины 
мирового уровня. За этот корот
кий срок, пишет «Шицзе Чжи- 
ши», в области материального 
производства мировая социали- 
стическая система получит абсо
лютное превосходство над капи
тализмом. Недалеко то, имеющее 
историческое значение, время, 
когда в мирном экономическом 
соревновании социализм оконча
тельно победит капитализм.

Этот волнующий сердца людей 
великий семилетний план, отме
чает журнал, представляет гран
диозный шаг Советского Союза 
вперед к коммунизму. С его за
вершением народное хозяйство 
СССР достигнет небывалого рас
цвета, и жизнь советского наро
да будет самой прекрасной во 
всем мире.

Опубликование этой великой 
программы коммунистического 
строительства, пишет в заключе
ние журнал, воодушевило наро- 

; ды социалистических стран на 
ускорение темпов строительства 
социализма и коммунизма. В то 
же время тезисы доклада Н. С. 
Хрущева укрепили уверенность 
рабочего класса и трудящихся 
всего мира- в борьбе за прочный 
мир, демократию и социализм.

Рассказывая о дальнейшем 
быстром развитии советской про- 

' мышленности и сельского хозяй-

ЗАРУБЕЖНАЯ ПЕЧАТЬ 
ПРОДОЛЖАЕТ  

КОММЕНТИРОВАТЬ ТЕЗИСЫ  
ДОКЛАДА ТОВАРИЩА  

Н. С. ХРУЩЕВА  
НА XXI СЪЕЗДЕ КПСС 
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ства, намечаемом в тезисах до
клада Н. С. Хрущева, венгер
ская газета «Непсабадшаг» пи
шет, что контрольные цифры се. 
милетнего плана создают карти
ну эпохи такого строительства, 
предпосылки и база для кото
рого создавались всем предше
ствующим развитием. Основной 
характерной чертой нового пла
на, отмечает газета, явится 
дальнейшее изменение в соот
ношениях сил между капита
лизмом и социализмом, насту
пающая эпоха будет знаме
нательна тем, что Совет-. 
ский Союз, как сильнейшая 
в мире промышленная, сельско
хозяйственная и военная держа
ва, идущая во главе могучего 
многомиллионного лагеря социа
лизма, сможет начать подготов
ку к переходу, ко второму этапу 
строительства коммунизма. Эта 
эпоха будет характеризоваться 
тем, что в течение 10— 12 лет 
жизненный уровень советских 
трудящихся превзойдет жизнен
ный уровень населения наиболее 
б о г а т ы х  капиталистических 
стран, что значительно увеличит 
притягательную силу социализ
ма. Это будет эпоха победы со
циализма над капитализмом в 
мирном экономическом соревно
вании. '.

Замечательную картину, пи
шет румынская газета «Скын- 
тэйя», представляет миру стра
на строителей коммунизма в 
перспективе контрольных цифр 
развития народного хозяйства 
на ближайшие семь лет. *По- 
разительные темпы развития 
СССР в значительной ме
ре . определяют разницу меж
ду капитализмом и социа
лизмом, превосходство социа
листической системы над ка
питалистической. Контрольные 
цифры иллюстрируют восходя
щую линию этого развития. Пре
творение в жизнь этих цифр 
означает также обеспечение са
мого высокого уровня жизни 
строителей коммунизма. Конт,

— ------------- Я

рольные цифры, указывает газе
та, говорят сегодня о новом 
большом шаге к коммунизму, к 
которому направляемся и мы, 
имея всегда перед глазами при
мер непобедимого Советского 
Союза.

Тезисам доклада товарища 
Н. С. Хрущева много внимания 
уделяет французская печать. 
Еженедельник «Экспресс» под
черкивает, что Н. С. Хрущев 
«бросил вызов Западу, заявив, 
что еще до 1965 года русские 
будут жить лучше, чем населе
ние западных стран». «Хрущев 
показывает в своем докладе, 
опираясь на неопровержимые 
цифры, продолжает «Экспресс», 
каким образом он намерен обес
печить прогресс огромной совет
ской индустриальной машины в 
течение ближайших семи лет». 
Еженедельник приводит основ
ные цифры, содержащиеся в те
зисах доклада Н. С. Хрущева, и 
указывает, что этот план пора
жает воображение народов Ев
ропы и Азии и что он вызывает 
серьезное беспокойство у амери
канского правительства.

Еженедельник «Франс-Обсер- 
ватэр» подчеркивает, что «цели 
семилетнего плана представля
ются замечательными со многих 
точек зрения. Прежде всего, ес
ли учесть значительный объем 
производства, уже достигнутый 
в СССР, то можно полагать, 
что осуществление задач, постав
ленных перед советской про
мышленностью на период до 
1965 года и выражающихся в 
огромных абсолютных цифрах, 
само по себе уже приведет про
изводственную мощь этой стра
ны на уровень Соединенных 
Штатов. Таким образом, к 1970 
году или раньше, как это под
черкнул Хрущев, производство в 
СССР на душу населения пре
высит производство в США».

Только социализм, пишет Жан 
Катала в еженедельнике «Франс 
Нувель», может обеспечить по
добное экономическое развитие, 
это, видимо, уже всем понятно. 
Ни один буржуазный коммента
тор более не оспаривает 
и можно отметить, что «давно 
прошли те времена, когда ирони
зировали над советским плани
рованием». (ТАСС).

# -------------

К переписи населения
В соответствии с решением Со

вета, Министров СС^Р  по состоя
нию на 15 января 1959 года будет 
проводиться Всесоюзная перепись 
населения.

Перепись проводится с целью 
получения точных данных о чис
ленности и размещении населения, 
а также о его составе по полу, 
возрасту, семейному состоянию, 
национальности, языку, образова
нию, учебе и распределению по 
занятиям, отраслям народного хо
зяйства, видам производства и т. д.

К предстоящей переписи населе
ния в нашем городе проводится 
соответствующая подготовка, на
водится порядок в прописке, вы
писке граждан, приводятся в по
рядок наименования улиц и номе
рация домов и т. д. Однако еще 
не все сделано для того, чтобы 
облегчить работу переписчикам 
полностью и хорошо охватить пе
репиской всех жителей нашего го
рода.

К переписи должны готовиться 
все предприятия, организации, уч
реждения и граждане нашего го
рода. Отделам кадров нужно про
верить, имеются ли в паспортах 
штампы о приеме на работу.

Коммунальным отделам пред
приятий, организаций, учреждений 
и отделу благоустройства города 
следует еще раз проверить, вез
де ли имеются таблицы с наимено
ванием улиц и номерные знаки до
мов и квартир.

Частным владельцам домов, где 
нет номерных знаков, немедленно 
приобрести их и укрепить в уста
новленных местах.

Всем гражданам города следует 
проверить свои паспорта, не истек 
ли срок их действия, вписаны ли 
дети до 16-л^тнего возраста в пас
порта и домовые книги, а если 
нет, немедленно обратиться в 
паспортный стол отделения ми* 
лиции для вписания их в паспор
та и домовые книги.

Лицам, достигшим 16-летнего 
возраста, если они по каким-ли
бо причинам не получили паспор
та, нужно немедленно обратиться 
в паспортные столы отделений ми
лиции за получением паспортов.

А. Стадннков,

начальник отдела милиции ;
Сызранского горисполкома, 

подполковник милиции.

Соревнования баскетболистов

К ПРОВОКАЦИОННЫМ ДЕЙСТВИЯМ США В РАЙОНЕ  
ТАЙВАНЬСКОГО ПРОЛИВА

Вооруженные силы Сое
диненных Штатов Амери
ки продолжают оккупи
ровать исконную китай 
скую территорию—остров 
Тайвань и осуществлять 
военные провокации в 
территориальных водах и 
воздушном пространстве 
Китайской Народной Рес
публики. Т р а н с п о р т ы  
США доставляют на ост
ров оружие и военное 
снаряжение.

НА СНИМКЕ: амери

канский транспорт, доста

вивший управляемые сна

ряды «Найк-Геркулес», в 

порту Цзилу на Тайване.

Фото агентства Синьхуа.

Два дня в спортивном зале ма
шиностроительного техникума про
ходил розыгрыш кубка города по 
баскетболу. В нем участвовали 
семь мужских и три женоких 
команды.

Соревнования проходили по 
олимпийской системе. Проиграв
шая команда выбывала из борьбы.

Право играть в финале завое
вали два старейших коллектива, не 
раз встречавшихся на баскетболь
ной площадке, — спортсмены неф
тяного и машиностроительного 
техникумов. Машиностроители, пе
ред тем как выйти в финал, обыг
рали сильных противников из 
«Авангарда» и «Труда». Будущие 
нефтяники сравнительно легко вы
шли в финал, сыграв лишь с 
командой комбайнового завода.

И вот идет финал розыгрыша 
кубка. С первых минут инициати
ву захватили нефтяники. Машино
строители вышли на поле вторым 
составом. Действовали они нере
шительно, вяло. Нефтяники хоро
шо воспользовались замешательст
вом и выиграли подряд несколь
ко бросков.

Первая половина встречи закон
чилась победой нефтяников с раз- 

I рывом в 20 очков. Активное на
ступление нефтяников заставило 

I машиностроителей пересмотреть 
| дальнейший план игры. Многое 
I зависело от того, как начнут неф- 
| тяники второй тайм—сумеют ли 
| они сохранить темп, который бук- 
' сально внес растерянность в защи
ту соперников. По всему было 
видно, что этого им сделать не 
удастся. Идет минута за минутой, 
а события разворачиваются очень 
медленно, словно это не продол-

Происшествия

жение только что прерванного 
матча. За шесть минут машино
строители прибавляют к своему 
результату 4 очка, нефтяники — 
только 2. Игра стала уже неинте
ресной, в ней не было прежней 
остроты. Вторая половина ее про
шла в обоюдных атаках. Игра 
принесла победу спортсменам неф
тяного техникума со счетом 48:34.

Что можно сказать о прошедших 
соревнованиях? Прежде всего, хо
чется отметить дружные, волевые 
коллективы нефтяного и машино
строительного техникумов. Они 
очень подвижны, успевают быст
ро оттягиваться на защиту. В на
падении действуют с полным на
пряжением сил. Иное можно ска
зать о других коллективах, таких, 
как «Авангард» и «Труд». Коман
ды этих" обществ собираются из 
случайных, хотя и сильных, игро
ков, у них нет сыгранности.

Можно утверждать, что техника 
всех баскетболистов поднялась. 
Если раньше редко наблюдались 
броски с дальнего расстояния, то 
теперь совсем иное. Точные брос
ки с дальнего расстояния начали 
выЯЪлнять Стаканкин, Никитин, 
Безруков, Нырков.

Тактика игры также стала бо
лее разнообразной.

К недостатку соревнований сле
дует отнести то, что судьями на 
соревнованиях были сами игроки, 
что, конечно, снижало качество 
судейства.

По группе женщин кубок завое
вали баскетболистки трикотажного 
техникума.

А. Виноградов,

участник соревнований.

Хулиган привлечен к ответственности
I Нигде не работающий С. В. Г а-
’ лактионов 13 октября учинил де
| бош в рабочем клубе, что на ше- 
! стом километре у станции 
| Предузловая, и ножом нанес ра- 
I нение школьнику Виктору Бус- 
! ловскому.

Галактионов С. В. задержан и 
привлечен к уголовной ответствен
ности.

Е. Старостин,
старшина милиции.

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА:

! «Художественный»

| «ТЯЖЕЛЫЕ ПЕРЧАТКИ»

Начало сеансов: в 9, 10-50, 
12-40, 2-30, 4-30, 6-20, 8-10, 10.

| «Звезда»

«НА ДАЛЬНИХ БЕРЕГАХ»
! Начало сеансов: в 9-30, 11-20, 
.1-10, 3, 4-50, 6-40, 8-30, 10-15. 

Имени Ленинского комсомола 

«ХОЖДЕНИЕ ЗА ТРИ МОРЯ* 
(2-я серия).

Начало сеансов: в 2-30, 4,
5-30, 7, 8-30.

«Родина»

«ТРУДНОЕ СЧАСТЬЕ» 
Начало сеансов: в 2-30, 4-30,

6-30, 8-30.

Сызранское отделение 
Кинопроката

выпустило на экраны город

Венгерский 
художественный фильм

„ Т я ж е л ы е
п е р ч а т к и “

Коллектив Сызранекой гидроэлект
ростанции выражает соболезнование | 
главному инженеру гидроэлектро- Г 
станции Сидоркину Александру Фе
доровичу по поводу смерти его отца |

Федора Васильевича 
ф СИДОРКИНА, 

последовавшей 23 ноября.

Руководство, партком и объеди- 1 
ненный постройком строительно - 
монтажного треста № 4 извещают ] 
о преждевременной кончине инжене
ра производственно - технического \ 
отдела

Георгия Ивановича 

ЛЮЛЬЧЕНКО

соболезнование семье Iи выражают 
покойного.
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